

Turbulences... Révoltes...

Le monde bouge... change... Les sociétés évoluent...éclatent... Ici, chez nous, en France, cette dernière semaine, le gouvernement, le Président ont eu à affronter différentes grosses turbulences suite à des vacances ministérielles, une mise en cause de la justice... Attend-on, de par sa fonction, que le plus haut dignitaire de l'état s'abaisse, systématiquement, à faire vibrer les cordes de l'émotion lors d'un fait divers, d'un crime, si odieux et si révoltant soit-il, en lançant de surcroît en prime une accusation contre des magistrats ? Puis, comme tout pilote d'avion s'évertue à le faire dans ces cas-là, le Président a essayé, face à un panel représentatif des français, -fi des journalistes !-, de reprendre la main, de redresser la barre. Or, il n'est guère, semble-t-il, parvenu à convaincre que les convaincus ! Aujourd'hui, et les « communicants » devraient le savoir, le comprendre, un exercice de communication, même soi-disant pédagogique, ne suffit plus quand, sur le terrain, au quotidien, c'est tout autre chose ! Il apparaît plutôt que notre Président réussisse à rassembler... contre lui ! Pendant ce temps, dans des pays du monde arabe, ce sont des révoltes qui font l'actualité et obligent des chefs d'état à quitter leur pouvoir. Et, comme tout un chacun, constatons que lorsque la crainte, paralysante, de la répression permanente est vaincue, l'irrésistible puissance des masses, l'incomparable force de l'union se sont vérifiées, ont permis ces avancées. Mais maintenant, dans ces pays, que va-t-il advenir ? La démocratie ? Qui s'aventurerait à le prédire ? Tout, à vrai dire, reste bien incertain ! Pour ces populations, espérons que le jour continuera à se lever, que le soleil brillera toujours plus haut, que le printemps reflleurira ! Par contre, une chose que la crise a rendu criante est devenue évidente : partout, ici, là, la crédibilité du pouvoir politique, impuissant, s'estompe alors que la finance, les puissances financières, les banques, continuent, elles, mondialement, à agir, avec démesure, uniquement à leur profit.